

# Comienzo de una nueva aventura intelectual

Felisa Guzmán

Con una estimulante introducción al abanico de actividades, servicios y beneficios que el Instituto Politécnico Nacional pone a disposición de su comunidad para un desarrollo personal y profesional de excelencia, comenzó a gestarse el sentido de pertenencia e identidad de alumnas y alumnos de nuevo ingreso reunidos en el Centro Cultural “Jaime Torres Bodet”.

En el auditorio “Alejo Peralta”, uno de los escenarios más emblemáticos de la cultura politécnica, florecieron sentimientos de satisfacción, orgullo y anhelo en las y los jóvenes que se integran a las filas de la mejor institución de educación científica y tecnológica del país.

Al darles la bienvenida, el director general, Arturo Reyes Sandoval, aseguró que en el IPN encontrarán la mejor enseñanza tecnológica de México y Latinoamérica, porque los politécnicos cursan en aulas, talleres y laboratorios de vanguardia que no tiene ninguna otra universidad pública o privada del país.

Dijo que el Politécnico es una institución maravillosa que permite cumplir sueños y posibilita prepararse y aprender cuestiones científicas y tecnológicas que se reflejan en la empleabilidad de sus egresados en empresas e industrias tanto nacionales como extranjeras.

“Considérense con mucha suerte de haber ingresado al Politécnico porque van a tener la posibilidad de estar en los mejores laboratorios, recibir clases con los mejores profesores y obtener herramientas para triunfar en la vida”, aseguró.

Reyes Sandoval deseó éxito a los 216 mil estudiantes que se incorporan a los niveles medio superior, superior y posgrado de las 90 unidades académicas, ubicadas en 36 municipios de 23 entidades de la República Mexicana, para cursar el ciclo escolar 2023-2024.

En la actividad de inducción, el titular del IPN compartió con los asistentes su experiencia como estudiante de la carrera de Químico Bacteriólogo Parasitólogo, en la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas (ENCB), formación que, dijo, le permitió alcanzar su sueño de ser científico y poder crear su propio laboratorio en la Universidad de Oxford, en Reino Unido, para trabajar en el desarrollo de vacunas.

Por ello, motivó a las nuevas generaciones de estudiantes a luchar por sus objetivos y aprovechar todas las oportunidades que tienen en una institución que los arroja, como es el Politécnico.

Reyes Sandoval instó a las y los estudiantes a conocer los servicios como becas, idiomas, movilidad académica, deportes, cultura, entre otros beneficios, para obtener una educación integral de calidad.

En el evento se presentaron las funciones, objetivos, actividades y servicios de las secretarías Académica, de Investigación y Posgrado; de Innovación e Integración Social; de Servicios Educativos y General para que los estudiantes las conozcan y saquen el mayor provecho de su estancia en el Politécnico.

